

Siam

Don de la Croix-Rouge siamoise pour la mission du Comité international en Chine.

Le 21 décembre, la Croix-Rouge siamoise a envoyé au Comité international de la Croix-Rouge un chèque de 458-6-8- livres sterling, contribution de la Société à l'œuvre de secours en Chine.

Suisse

Don de la Croix-Rouge suisse pour les victimes du conflit sino-japonais.

Par lettre en date du 30 décembre, le secrétaire général de la Croix-Rouge suisse a annoncé l'envoi d'une somme de 1.737,— fr., résultat d'une collecte faite en faveur des victimes du conflit sino-japonais.

Uruguay

Dons pour les enfants de l'Espagne.

Un Comité de dames, constitué à Mercedes, dans le département de Soriano, a organisé une œuvre « laïque et apostolique » destinée à secourir également les enfants des deux partis en lutte. Ce comité annonce un envoi de vêtements chauds et de souliers destinés aux enfants nécessiteux de l'Espagne, orphelins ou non. Cet envoi a été fait avec la collaboration de la Croix-Rouge uruguayenne.